



2021年5月1日

医療法人社団松和会
介護老人保健施設ききょう苑
施設長 小澤 明

新型コロナウイルス感染症発症について（第1報）

4月27日（火）当苑通所リハビリご利用者のご家族より、通院中の病院より新型コロナウイルス陽性との連絡がありました。

同日保健所へ連絡し、保健所からのご指示により、当該ご利用者の直近利用日4月24日（土）のご利用者16名および当苑通所リハビリ業務に携わっている職員26名のPCR検査を4月29日（木）に実施しました。

4月28日（水）より当苑通所リハビリのサービスは中止しております。

4月30日（金）保健所より、PCR検査の結果、全員陰性、濃厚接触者はご利用者1名、職員は該当なしとの連絡がありました。

本日5月1日現在、当苑の方針としましては、5月3日（月）に自主的に2回目のPCR検査を職員26名に実施し、その結果をもちまして通所リハビリの再開を検討する予定にしております。

皆様にはご心配、ご不安をおかけしておりますことを心よりお詫び申し上げます。今後も引き続き保健所のご指示、ご指導をいただきながら、感染症対策の継続、体温・体調観察の徹底に努めてまいります。今後ともご理解、ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

今後の状況につきましては、随時ホームページにお知らせしてまいります。